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Innovation.  
Eine Innovation ist etwas ganz Neues. 

Zum Beispiel: eine Erfindung. 

 

Die kleinen Museen sind sehr wichtig. 

Aber oft kennen nur wenige Menschen die kleinen Museen.  

Oder die Menschen können die kleinen Museen nicht besuchen. 

Die kleinen Museen sind nämlich oft weit weg von den Städten. 

Dann ist der Weg für viele Menschen zu weit. 

Oder der Weg ist für viele Menschen zu anstrengend. 

 

Das SMART-Projekt möchte den Besuch von den kleinen Museen  

für alle Menschen leichter machen. 

Deshalb nutzt das SMART-Projekt viele neue Technologien. 

Technologie heißt: neue Techniken und neue Sachen benutzen. 

Mit den neuen Technologien können die Menschen die kleinen Museen 

leichter besuchen. 

Und viel mehr Menschen lernen die kleinen Museen kennen.  

Zum Beispiel: 

 Die Menschen können die Museen vom SMART-Projekt  

besuchen und sagen: 

o Ich möchte die Informationen in dem Museum selbst lesen. 

o Oder ich möchte mir die Informationen mit einem Kopf hörer anhören. 

o Oder ich möchte Videos anschauen. 

 Manche Menschen können vielleicht nicht zu einem kleinen Museum 

fahren. 
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Vielleicht ist das Museum viel zu weit weg. 

Dann können diese Menschen die kleinen Museen virtuell besuchen. 

Virtuell heißt:  

Die Menschen gehen nicht in das Museum. 

Die Menschen benutzen einen Computer oder ein Tablet. 

Dann öffnen die Menschen die Internet seite vom Museum.  

Und dort können die Menschen alles gleich anschauen  

wie im Museum. 

 

 

  


